
Subject: Grafts aufteilen - inwiefern fair?
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Hi,
ich hatte kürzlich meine HT in Deutschland bei einem sehr erfahrenem Transplanteur. 
Bei der Entnahme haben die FUE-Schwestern gesagt, dass ich sehr viele 3er und sogar 4er
Grafts habe und dass es sehr gutes Spendermaterial sei.

Beim einsetzen fragte ich den Arzt dann nochmals nach den Grafts und er sagte, es seien nur 1er
und 2er vorhanden. Die OP-Schwestern haben dann also aus den 3 und 4ern 1 und 2er gemacht.

Der Vorteil natürlich: Weniger Haar im Spenderbereich entnommen. Der Nachteil: Weniger
Dichte natürlich.

bei 1800 Grafts wurden am ende ca 2900 Haare verpflanzt, was ja ziemlich wenig ist.

Ist das ok so? Mir kommt es irgendwie nicht so toll vor.

Danke fürs Antworten
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